



Langschlag, im Mai 2011

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger!

Im Rahmen des Projektes „EURO FIT: Attraktivierung Langlauf Eldorado Nordwald“ ist die Errichtung von Umkleidekabinen, WC-Anlagen, Lagerräumen und Einstellmöglichkeiten für das Loipenspurgerät am Frauenwieserteich-Gelände vorgesehen.

Wir laden daher alle Interessierten zur

Projektpräsentation

am **Donnerstag, 19. Mai 2011**

um **20.00** Uhr

im Gasthof Mayerhofer „**Waldviertlerhof**“

herzlich ein.



Weiters werden wir in diesem Rahmen den Vorentwurf für eventuelle weitere Ausbaustufen des Gastronomiebetriebes als Sport- und Freizeitzentrum vorstellen.

Für dieses Vorhaben suchen wir noch einen Investor bzw. Betreiber. Sollten Sie Interesse haben, melden Sie sich bitte am Gemeindeamt.

Mit freundlichen Grüßen
Ihr Bürgermeister

Bauarbeiten auf Landesstraßen

Von Landeshauptmann Dr. Erwin Pröll als Straßenreferent für das Land NÖ wurden zahlreiche Vorhaben auf Landesstraßen L und B für das Arbeitsprogramm 2011 genehmigt. In unserem Gemeindegebiet können dadurch heuer zwei Bauvorhaben verwirklicht werden.

- Baulos „Kothores IV“ als letztes Teilstück auf der Landesstraße 7300 mit einer Länge von ca. 700 m sowie
- Baulos „Mitterschlag Ost“ auf der Landesstraße B 38 mit einer Länge von ca. 800 m

Die Arbeiten werden durch die Straßenmeisterei Groß Gerungs durchgeführt und sind auf beiden Straßenzügen bereits voll angelaufen.

Wir möchten uns in diesem Zusammenhang auch bei den Grundanrainern für Ihre Bereitschaft bei erforderlichen Grundinanspruchnahmen bzw. für das Verständnis für die Behinderungen im Bauzeitraum bedanken. Durch die Ausbauarbeiten kann eine wesentliche Erhöhung der Verkehrssicherheit erreicht werden.

TIPP

Spargel entwässert stark, reinigt die Nieren und hilft dadurch reichlich Giftstoffe auszuscheiden.



ROTARY CLUB ZWETTL SUCHT ALTE LANDWIRTSCHAFTLICHE GERÄTE

Nachstehend angeführtes Schreiben wurde uns von Prof. Gerhard Trumler übermittelt:

Sollten Sie gebrauchte Geräte zu Verfügung stellen, kontaktieren Sie bitte Herrn Trumler direkt unter der Telefonnummer: 0664/4013355. Der ROTARY CLUB ZWETTL wurde vom Governor des Districts 1910, zu dem auch Bosnien gehört, darum ersucht, alte Landwirtschaftsgeräte ausfindig zu machen, welche von österreichischen Rotariern, welche Speditionsunternehmen führen, nach Bosnien gebracht werden können.

Die Situation in Bosnien, nach dem serbisch-bosnischen Krieg ist immer noch katastrophal. Auf Grund der andauernden Wirtschaftskrise und der enormen Arbeitslosigkeit kommt der Wiederaufbau nur schleppend voran, worunter besonders die bäuerliche Bevölkerung sehr leidet, da durch die Bombardierungen nicht nur die Gebäude, sondern der Grossteil der Geräte vernichtet worden sind.

ROTARY bemüht sich nun, solche Geräte zu sammeln und nach Bosnien zu bringen. Der Zustand ist sekundär, weil die Bosnier, der Not gehorchend, außerordentlich geschickt sind, hervorragend zu improvisieren imstande sind, und die Situation dort ist sehr gut vergleichbar mit jener in Österreich nach dem Zweiten Weltkrieg 1945, als auch hier die Bauern in großartiger Weise es zustande brachten, trotz widriger Umstände in relativ kurzer Zeit, die Versorgung der Bevölkerung in Österreich mit Lebensmitteln wieder aufzubauen.

Der ROTARY CLUB ZWETTL bittet alle Bauern im Einzugsbereich des Clubs sehr herzlich darum, alte, ausrangierte, unbrauchbare landwirtschaftliche Geräte (Eggen, Heuwender, Kultivatoren, Sämaschinen usw) für die bosnischen Bauern, wenn möglich, unentgeltlich zu Verfügung zu stellen. Falls auch ein einfacher alter Traktor entbehrlich wäre, wären wir natürlich auch bereit, dem freundlichen Helfer eine finanzielle Entschädigung zu leisten, so ferne sie für den Club tragbar ist. Wir wenden 100% aller Spenden und Zuwendungen, sowie unsere gesamten Mitgliedsbeiträge dafür auf, die Bevölkerung im Bezirk zu unterstützen, mit dem Schwerpunkt JUGEND.

Wir dürfen einen kleinen Auszug aus jenen Aktionen erwähnen, welche der ROTARY CLUB ZWETTL in den vergangenen 13 Jahren seit seiner Gründung für die Menschen im Waldviertel realisiert hat, und dürfen zuvorderst unsere AKTION APFELTAG anführen, bei welcher die Unterstützung der Bevölkerung im Bezirk Zwettl es durch ihre finanziellen Spenden ermöglicht hat, Familie Haider in Groß Gerungs, deren Sohn an den furchtbaren Folgen eines unverschuldeten Autounfalles leidet, über EUR 7.000.- zum Ankauf von medizinischen Geräten, zur Verfügung zu stellen.

Anlässlich der Hochwasserkatastrophe 2003 konnten wir, mit Hilfe vieler Rotary Clubs aus Österreich, besonders betroffenen Familien in Zwettl, Weitra und Umgebung rund EUR 130.000.- als Soforthilfe zur Verfügung

stellen, lange vor Unterstützung durch öffentliche Stellen oder anderer privater Organisationen (Licht ins Dunkel hat später geholfen).
Wir veranstalten seit über zehn Jahren jeden Sommer ein JUGENDCAMP, bei dem Jugendliche aus aller Welt zwei Wochen lang das Waldviertel kennen lernen, und gleichzeitig durch unsere Lehrer in die Deutsche Sprache eingeführt werden. Seither ist es immer wieder vorgekommen, dass Familien in Ihrem Urlaub dem Waldviertel einen Besuch abgestattet haben. Die Freizeitbetreuung für behinderte Erwachsene ist ebenso glücklich über unsere finanzielle Unterstützung - 2010 waren es rund EUR 1.500.- wie auch etwa die Betreuung behinderter Kinder in Grainbrunn, oder jener Pensionist in Weitra, dem wir das für den Winter benötigte Brennholz zur Verfügung stellten.

Es ist uns nicht möglich, allen Menschen in Not, insbesondere im Waldviertel zu helfen, wir bemühen uns aber sehr intensiv, und wenn wir erreichen, einem Menschen seine Lebensperspektive zu eröffnen, dass erfüllt uns dies mit Stolz und Freude, wie bei jenem kleinen Mädchen, welches behindert geboren, mit seinen Fingerstümpfen nicht imstande war, zu schreiben.

Eines unserer Mitglieder, Lehrer von Beruf hat es erreicht, den Direktor einer Mittelschule in Zwettl dazu zu bewegen, das Kind aufzunehmen, welches ansonsten Kandidatin für die SONDERSCHULE gewesen wäre.

Der ROTARY CLUB ZWETTL besorgte einen Computer, samt Drucker und Zusatzgeräten, UND HEUTE STUDIERT DIESES MÄDCHEN AN DER UNIVERSITÄT.

WIR ARBEITEN FÜR MENSCHEN, BITTE HELFEN SIE UNS, ZU HELFEN.
Mit herzlichem Dank,

Ihr ROTARY CLUB ZWETTL

Einfach.
Gesund.
Leben.



LANGSCHLAG

Einladung zum Glücksworkshop

mit Dr. Stefan Grassl (Soziologe, Spielpädagoge, Schauspieler):

Glücklichsein – hier ist nicht ein zufälliger Glückstreffer wie der berühmte Lottogewinn gemeint, sondern vielmehr – glücklich zu *sein* – *Freude und Lebenszufriedenheit*. Oft ist uns gar nicht richtig bewusst, dass wir im Alltag so viel Schönes erleben und dass uns Glück eigentlich im täglichen Leben begegnet.
Man muss es bloß als solches erkennen.

Finden Sie hilfreiche Strategien, die Sie persönlich auf Ihrem Weg zum Glücklichsein unterstützen!

Montag, 23. Mai 2011

um **19.30 Uhr**

„Waldviertlerhof“ – Gasthof Mayerhofer



Los geht's! Jeder Schritt tut gut!

Wie kann ich meine persönliche Schrittzahl steigern? –
Mit Hilfe eines **Schrittzählers**.

Bestellaktion der Gesunden Gemeinde: Aktionspreis € 25,50 / Stück.
(Info und Bestellung bei Michaela Pfeiffer-Vogl: 02814/7219,
Renate Hahn: 0664/4801492)